

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 28.04.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aufgrund der hohen Inzidenzzahlen und der dafür beschlossenen Bundes-Notbremse schließen ab Donnerstag, 29.04.2021, alle Schulen der Städteregion Aachen. Auch die Kleebach-Schule schließt bis auf Weiteres. Alle SchülerInnen werden ab Donnerstag im Lernen auf Distanz unterrichtet, eine Notbetreuung wird weiterhin angeboten. Ausgenommen von dieser Regelung sind die EntlassschülerInnen, die weiter ihr Praktikum absolvieren bzw. im Präsenzunterricht sind.

Zukünftig wird es eine neue Gruppeneinteilung für den Wechselunterricht geben. Die SchülerInnen werden dann im Rhythmus Mo-Mi-Fr-Di-Do beschult. Die KlassenlehrerInnen informieren Sie, ob Ihr Kind der Gruppe A oder B zugeteilt ist und Sie bekommen eine Liste mit den Präsenztagen. Diese Liste finden Sie auch auf der Schulhomepage ([www.kleebach-schule.de](http://www.kleebach-schule.de)). Bitte geben Sie im Gespräch mit den KlassenlehrerInnen unbedingt eine aktuelle Telefonnummer an, unter der wir Sie jederzeit erreichen können. Besonders in der aktuellen Situation und bei positiven Coronafällen in der Schule ist es sehr wichtig, Sie zu erreichen und schnell handeln zu können!

Mit freundlichen Grüßen,  
gez. Kathi Meiß-Schemmel